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¿Por qué ha 
crecido e l paro 
p o r tercer mes 

consecutivo?

El desempleo creció en 
1.283 personas y au

mentó en todas las 
provincias de la región. 

Los encuestados de El 
Día explican hoy las 

posibles causas.

Sonia
Creo que hay tanto paro por la 

tecnología y la mayor 
industrialización. Además, está el 

problema de los inmigrantes que, como 
cobran menos, realizan trabajos que 
los españoles no están dispuestos a 

realizar por sus condiciones.
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W endy
El paro irá cada vez a más porque a lo 
jóvenes también nos explotan cada vez 
más. Aunque se abogue por un acuerdo 
en la negociación colectiva para 
reactivar el empleo, esa no es la 
solución. En la provincia de Toledo hay 
casi 4.000 jóvenes parados.

Estrella
Pienso que sí hay trabajo, Lo que 

ocurre es que también existe mucha 
"flojera". Pienso que todo es una 

cuestión de actitudes. En mi país, 
Venezuela, los créditos ascienden al 40 

por ciento. Allí sí tenemos problemas 
para encontar un trabajo digno.

Nouam an
Pienso que el desempleo volverá a 
subir más. ¿Las razones? Con el fina l 
de La temporada de verano, en 
invierno hay menos trabajo. Además, 
a los jóvesnes no les interesa ciertos 
tipos de trabajo y la política que 
sigue el Gobierno es ineficaz.

ETA, acorralada
I a banda fascista de ETA está herida de muerte; los pisto

leros a sueldo de la banda mafiosa y asesina dejaron cla
ro ayer que son eso, una panda de delincuentes incapa

ces de entender la realidad, demostrando una ceguera social 
que les está llevando a cometer atrocidades de mayor inten
sidad. Ayer, la suerte, la casualidad, la pericia de un conduc
tor y, sobre todo, la colaboración ciudadana impidieron una 
auténtica masacre en Madrid, donde los mafiosos habían co
locado un coche bomba para atentar contra un alto cargo del 
Ministerio de Ciencia y  Tecnología que, afortunadamente, sa
lió ileso del atentado. No así sucedió con medio centenar de 
peisonas que resultaron con heridas de distinta considera
ción, además de las decenas de familias madrileñas que vie
ron como sus hogares, todas sus pertenencias, se tambale
aban ante la intolerancia de un grupo que poco a poco está 
donde tiene que estai: bajo rejas, en las cálceles y lejos de 
sus ámbitos territoriales.
Pero ayer, además, los autores de esta cobarde acción fueron 
detenidos por La Fuerzas de Seguridad, lo que demuestra que 
la banda fascista ya no sabe bien a dónde va, cuáles son sus 
idearios, si es que alguna vez los han tenido, ni tampoco 
quienes son sus dirigentes. Eso si, saben, por ejemplo, que el 
presidente del PNV, Xavier Arzalluz, les considera unos terro
ristas "diferentes" al resto de las bandas asesinas y fascistas 
incluidas en la lista negra tealizada por los países democráti
cos y en la que se encuentra, por supuesto, ETA. 
Afoitunadamente, ningún país europeo, occidental y demo
crático, ni siquiera los beLgas, ampara ya a esta panda de ase
sinos sólo consentida por el mundo radical del País Vasco, por 
el ex obispo de San Sebastián y por el mencionado líder na
cionalista del PNV. ¿Quién más entiende y justifica a ETA?. Ni 
siquiera sus antiguos seguidores se atreven a mencionar su 
nombre, llegando, incluso, a negarles el voto en las urnas co
mo sucedió en las pasadas elecciones autonómicas vascas.
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Ley Universitaria
I a mayona absoluta del Partido Popular puede provocar la 

primera revuelta social, el primer gran estallido de pro
testa por el empecinado proceder de la ministra de Edu

cación y Cultura, con el aval, por supuesto, del presidente del 
Gobierno, que pretende sacar adelante su controvertida y re
chazada Ley de Universidades, sólo apoyada poi el PP. El res
to del país no quiere ni oír hablar de la citada Ley, maquillada 
en algunos aspectos para intentar convence! al colectivo uni
versitario que continua oponiéndose a su formulación.
Hoy, 14.000 estudiantes están llamados a una concentiadón 
en Castilla-La Mancha, donde el rector del campus universita
rio ha pedido, incluso, el amparo de la Junta de Comunidades 
para frenar lo que todo parece indicar será una Ley que no 
contentará a nadie, absolutamente a nadie, salvo a la mayoría 
absoluta del Partido Popular.

Je n n ife r Morter
PRESIDENTA AGRUPACIÓN HOSTELERÍA

"Es necesario que los 
asociados sientan que sus 
opiniones cuentan y  que es 
im po rtante  su participación"

Gaspar Llam azares
COORDINADOR GENERAL DE IU

"Gescartera no es sólo un caso 
de estafa económ ica, sino de 
corrupción política con la 
colaboración de altos cargos 
del Partido Popular"

Cartas  a l  d irec to r

“Confusión” 
de J.L. Muñoz

Quisiera hacer un pequeño 
comentario a lo publicado por José 
Luis Muñoz en "Sunset Boulevard" (1- 
nov-01).

El comentario dice: "El documento 
básico lo redactó Guerra Campos, que 
era persona astuta para estas 
cuestiones: libró a la diócesis de caer 
en manos de Gescartera (a pesar de los 
consejos interesados) y preparó bien 
la entrega del convento de San Pablo 
(iglesia incluida) al Estado, por un 
plazo de 99 años."

A esto tengo que decir:
I o) Lo de "persona astuta" para 

mí es un tanto peyorativo, pues Mons. 
Guerra Campos era más un hombre 
intelectual bastante alejado de los 
asuntos económicos, depositando 
toda su confianza en el administrador 
de la Diócesis, el factótum en los 
temas pecunarios. Sin embargo, con 
esto no'quiero decir que Mons. Guerra 
Campos no tuviera la última palabra.

2 o) Respecto a lo de Gescartera, 
el autor del comentario debería 
explicar un poco más eso de "a pesar 
de los consejos interesados", ya que 
esta frase da pie a lucubraciones y 
rumores negativos y difamatorios.

3 o) "Iglesia incluida". La Iglesia 
de San Pablo o de los Paúles (-prefiero 
también, de San Pablo-) no fue 
entregada al Estado. Según lo que yo 
puedo recordar, pues estaba entonces 
muy al tanto del edificio por 
relaciones personales que no vienen 
aqui al caso, tenía tres partes . . . , . . .  y 
la iglesia. En aquella ocasión en que se 
decidió la entrega y condiciones sólo 
estaban presentes, los Sres. Virgilio 
Zapatero y José Barrionuevo, por parte 
del Estado, y Mons. Guerra Campos y 
don Domingo Muelas, administrador 
de la Diócesis, por parte de la Iglesia.

La iglesia de San Pablo quedó 
totalmente bajo el dominio de la 
Diócesis. Claro está que se podría usar 
para otros actos y ceremonias, pero 
siempre y cuando se consultara y se 
pidiera permiso al Sr. Obispo.

Por lo tanto, es el Obispado el que 
tiene que decidir si dicha iglesia 
deberá ser entregada para el "Espacio 
Torner" y bajo qué condiciones. Ahora 
bien, respecto a si la iglesia debe 
seguir como lugar sagrado dedicado a 
la tarea para la que fue construida o 
no, misas dominicales, actos 
religiosos, bodas, conciertos sacros, 
etc., es un tema en el que no quiero 
entrar, doctores tiene la iglesia, pero 
creo que hay que escuchar otras voces 
y opiniones. Nadie piense que estoy en

Vuelta a la normalidad
Si hace unas semanas un lector denunciaba que la placa del Mirador de 
Florencio Cañas habia sido cubierta totalmente con pintura en lo que 
había de considerarse "una gamberrada", nuestro fotógrafo captaba ayer

contra del "Espacio Torner", ni mucho 
menos. Gustavo se merece un ta l 
espacio y con el gusto que tiene será 
con seguridad algo fantástico, pero, 
¿si es el más adecuado...? ¡Existen 
tantos espacios no o mal
aprovechados dentro del Casco 
Antiguo y más cerca del visitante!

¿Por qué no se invita al anterior 
Administrador de la Diócesis, don 
Domingo Muelas, y a don José Luis 
Muñoz a una entrevista en TC para 
dilucidar todas estas cosas expuestas 
más arriba? Aunque ya sé
anticipadamente que todas estas 
propuestas caen en saco roto: Los 
españoles en general huyen de los 
enfrentamientos televisivos serios, 
sólo aceptan los intranscendentes o 
peor aún, los del tipo de "Moros y 
Cristianos", populares y chabacanos. 
Estos últimos, según las estadísticas, 
son los de mayor audiencia.

Germán Olarieta Gadea

Las opin iones ve rtidas en Las d is tin ta s  colum nas de 

op in ión  no coinciden necesariam ente con La opin ión 

de l periódico, la  cual sólo se ttran sm ite  a través del ar

tic u lo  e d ito ria l. Para que una opin ión puedar ser pu

blicada es Im prescind ib le  que venga acompañada de 

una fotocop ia  del DNI de l firm an te, y  que cuestiones 

de espado Im piden cartas cuya extensión exceda de 

las 40 lineas m ecanografiadas. EL DIA
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